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L'esponente del Pri ricorda quanto il caro energia stia danneggiando famiglie e
imprese

13 Gennaio 2022 "Come repubblicani lo andiamo chiedendo da mesi: la ripresa delle estrazioni di

gas metano dai pozzi dell'Adriatico e la possibilità di ottenere nuove concessioni può essere un

beneficio per le imprese locali e il lavoro di tutto il Paese", ricorda Giannantonio Mingozzi della

segreteria dell'Edera.  

"Apprezziamo quindi le richieste di Confindustria Romagna e del presidente Bozzi, così come

sottolineiamo il costante impegno del sindacato e della uil in particolare a difesa del comparto

Oil&gas di Ravenna. Non ci rimane molto tempo per evitare nuove crisi occupazionali in ragione del

costo dell'energia che si ripercuote anche sulle famiglie. Con le riserve proprie dei giacimenti

adriatici avremmo di fronte anni più sicuri, prima che Paesi come la Croazia privino l'Italia delle

risorse energetiche di cui dispone. 

L'appello che rivolgiamo a Regione e Governo è di predisporre per tempo le necessarie

autorizzazioni prima che sia troppo tardi, consapevoli che la logica degli aiuti ormai settimanali per

tagliare gli aumenti dei prezzi non può durare in eterno". 
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Mingozzi: "Ok Confindustria, riprendiamo a
estrarre gas in Adriatico"
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